

SAISON-RÜCKBLICK: Bilanz: 16 Siege / 2 Unentschieden / 4 Niederlagen, 62 / 31 Tore erzielt (+31),

e Tore pro Spiel: 2,82 (3.-bester Schnitt der Vereinsgeschichte in 36 Jahren

Meisterschaftsbetrieb),

erhaltene Tore pro Spiel: 1,41 ,

Durchschnittsalter (aller Spieler, die auch eingesetzt wurden): 24,92 Jahre.

Kommentar:

Die Saison 2006/2007 war eine der erfolgreichsten Saisonen der Vereinsgeschichte und gipfelte mit dem 4. MEISTERTITEL der Geschichte für die KM der Sektion Fußball!

Das ganze Frühjahr war man eigentlich souverän an der Tabellenspitze, nachdem man diese in der ersten Rückrundepartie, die in diesem Jahr noch im Herbst ausgetragen wurde, mit dem 5:3-Sieg in Agatha erklommen hatte.

In der drittletzten Runde mit dem 2:1-Sieg zuhause gegen Bad Schallerbach 1b wurde der Aufstieg fixiert - und trotz der Niederlage in Raab in der vorletzten Runde und dem gleichzeitigen Unentschieden des damaligen Verfolgers Aegidi in Enzenkirchen war uns der Meistertitel nicht mehr zu nehmen.

Vor allem im Herbst hat man tollen Fußball geboten! Die Tordifferenz der Hinrunde (34:9) spricht da alleine Bände! Da waren wirklich wunderschöne Fußballspiele dabei. Ungemein spannende noch dazu - man erinnere sich nur an die Partie gegen Aegidi auswärts! Oder auswärts gegen Bad Schallerbach, wo wir kurz nach der Pause 2:3 in Rückstand gerieten, und uns dennoch zu einem 6:3-Sieg gekämpft haben!

Und vor allem über den Kampf sind wir dann auch im Frühjahr zu den notwendigen Erfolgen gekommen! Sind wir im Herbst noch größtenteils von Verletzungssorgen verschont geblieben (obwohl es auch da den einen oder anderen erwischt hat), so mussten wir im Frühjahr teilweise sogar mit stark angeschlagenen Spielern auflaufen, was man dann vor allem in spielerischer Hinsicht gesehen hat. Das waren dann sicherlich teilweise nicht mehr so schön anzusehende Spiele wie in der Hinrunde, aber wir haben gekämpft und gerackert, und uns so auch diese Meistertitel mehr als verdient!

Ich glaube, dass es diese Steigerung einer Mannschaft innerhalb eines Jahres vom letzten Platz (in den beiden Vorjahren sind wir Letzter geworden!!!) zum Meistertitel noch nicht so oft im Fußball-Unterhaus gegeben hat! Das ist wirklich eine beeindruckende Leistung aller Beteiligten! Und dazu möchte ich diesen auch hier nochmal recht herzlich gratulieren!

Was Selbstvertrauen und der Glaube an die eigene (fußballerische) Stärke alles ausmachen können!!!